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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 792/0666/REF 1/2020/XI/1 
 

 

 

B e a n t w o r t u n g 

der Anfrage der SPD-Fraktion 

betreffend Corona-Maßnahmen in städtischen Einrichtungen 

Drucksache Nr. 785 

 

 

Die Fragen werden wie folgt beantwortet: 

 

1. Ja, eine Konzeption wurde vorbereitet und wird stetig weiterentwickelt. 

 

2. Im Rahmen des Landeserlasses zum Präventions- und Eskalationskonzept sind 

Maßnahmen in Abhängigkeit von der Inzidenz-Zahl vorgesehen. Zusätzlich werden 

seitens des Verwaltungsstabs laufend mögliche und bestehende Maßnahmen 

überprüft. 

 

3. Diese Fragestellung müsste an die Landesregierung weitergereicht werden.  

 

4. Auch diese Fragestellung wird sich im Rahmen einer möglichen, neuen 

Verordnungslage durch den Landesgesetzgeber beantworten lassen. 

 

 

Hattersheim am Main, 3. November 2020 

-I/1- 

 

 

Klaus Schindling 

Bürgermeister 
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